
 
Stv. Kuntze beanstandet das Protokoll der Sitzung des Planungs-, Bau- und Umweltausschusses 
vom 10.02.2020 und gibt an, dass an einigen Stellen fehlerhaft und lückenhaft protokolliert 
wurde. Er bittet darum, künftig die Wortmeldungen wortwörtlich zu protokollieren.  
 
Die Ausschussmitglieder werden vom Vorsitzenden gefragt, wie künftig mit dem Vorschlag von 
Stv. Kuntze verfahren werden soll. 
 
Der Vorsitzende weist darauf hin, dass die Protokollantin auf die wortwörtliche Protokollierung 
vom Ausschussmitglied hingewiesen werden muss, sofern dies gewünscht sei.  
 
Bürgermeister Holberg lässt sich von Stv. Kuntze bestätigen, dass es sich bei dem beanstandeten 
Protokoll um das der letzten Ausschusssitzung vom 10.02.2020 handelt und führt hierzu weiter 
aus, dass es sich seiner Meinung nach um ein ausgezeichnetes Protokoll gehandelt habe und er 
insofern die pauschale Kritik hieran ausdrücklich zurückweise. 
 
Vom Vorsitzenden wird der Vorschlag gemacht diesen Punkt unter dem Tagesordnungspunkt 
Anfragen, Anregungen, Hinweise zu erörtern.  
 
 
 


